

Bremer Zeitung, den 25. Februar 1937

Kollschuhsport auch im Institut

In den letzten Monaten hat der Kollschuhsport in Bremen einen derartigen Aufschwung genommen, daß nun auch das Institut für Gesundheit und Leistung sich entschlossen hat, den Sport zu übernehmen und hierfür den bestgeeigneten Raum zur Verfügung stellt. Kollschuhsport bringt Lebensfreude. Es ist immer die vornehmste Aufgabe des Instituts gewesen, diese allen Volksgenossen zu beschaffen. Der Kollschuhsport ist nicht nur ein Spiel der Kinder, wie meist angenommen wird. Der Kollschuhkunstlauf umfaßt daselbe große Gebiet wie der Eiskunstlauf. Was unsere Jugend mit Mut und Geschicklichkeit erreicht, das gleicht das Alter durch ruhige Ueberlegung aus. Aus diesem Grunde hat nunmehr auch das Institut für Gesundheit und Leistung Kollschuhkurse für Kinder und Erwachsene angelegt.